



Il viendra, le Seigneur, pour sauver son peuple. Heureux ceux qui seront prêts à partir à sa rencontre !

Antienne de l'Avent



Sœur Camille-Laure Glasson (1932- 2024)

Les Combes (Doubs)/France

Sœur Camille-Laure Glasson, enseignante, s'était engagée dans notre congrégation le 8 décembre 1961. À quelques jours du 63^e anniversaire de sa profession, elle a remis sa vie entre les mains de Dieu le 10 décembre 2024.

Formée au métier de libraire, elle servit avec compétence et conviction la rencontre du livre avec le lecteur, pendant une trentaine d'années à Fribourg, Paris, Bourg-en-Bresse, Yaoundé, Dakar. Son intérêt, son feu pourrait-on dire, pour les peuples, les événements du monde et la venue du Règne de Dieu ont ainsi pu se déployer dans l'esprit et le cœur d'un grand nombre.

Un jour l'artiste qui somnolait en elle a éprouvé le besoin de créer. L'imagination de Sœur Camille-Laure est fertile. Ses mains créent, découpent, collent, trempent un pinceau dans l'eau, dans l'huile, dans la craie, se posent sur la soie, le papier, la toile. Nous trouvons même un tableau peint avec une pomme de terre. Son œuvre la plus remarquable est celle de saint Paul sur le chemin de Damas, peinte alors que la Congrégation vivait une « Année Saint Paul ».

Sœur Camille révèle ce qui l'habite :

« Il y a une constance dans ce que je fais : ombre et lumière, bruit et silence, en somme Passion et Résurrection. ». « Ma peinture est spirituelle parce qu'elle vient de l'intérieur et qu'elle est constamment habitée par ce que je vis. » « Les œuvres d'art nous poussent à joindre nos mains pour prier ou lever les poings pour protester ».

La peinture n'est pas habituellement citée comme un moyen de communication sociale, mais par Sœur Camille elle le fut vraiment. Ses tableaux, cartes de Noël et de fêtes en sont les témoins.

La capacité d'émerveillement de l'artiste qu'elle est, va de pair avec l'aimante attention aux petits, à ceux qui souffrent. C'est ainsi que pendant ses vacances, plusieurs années de suite, elle s'est mise au service des pèlerins de Lourdes à la Cité Saint-Pierre. À « L'Etoile sonore », Sr Camille prêta sa voix à l'intention des personnes malvoyantes. Nous rendons grâce pour sa vie devenue vivante offrande à la louange de la gloire du Père, source de fécondité pour la mission d'évangélisation de toute la Congrégation.

Nous sommes reconnaissantes envers le personnel de l'ISRF pour les soins et la bonté prodigués à notre Sœur Camille-Laure.

La célébration eucharistique et le dernier adieu auront lieu en l'église du Christ-Roi, à Fribourg, le samedi 14 décembre à 10 heures.

La défunte reposera en la chapelle mortuaire du Christ-Roi, dès le 12 décembre à 10 heures.

*La Supérieure générale,
les Sœurs de Saint-Paul
et la famille en deuil.*

Boulevard de Pérolles 44
1700 Fribourg